

Gelebte Nachhaltigkeit

Das IT-Team des interdisziplinären Labors der Universitätsmedizin Göttingen (UMG) hat letzte Woche 50 ausrangierte Computer-Bildschirme und 5 Computer an den Verein Computertruhe e.V. gespendet. Diese Aktion soll dazu beitragen, Elektronikschrott zu vermeiden und die Nutzungsdauer intakter Geräte zu verlängern.

Die Bildschirme und Computer waren nicht mehr für den Laborbetrieb geeignet, da eine Software-Erneuerung stattfand. Doch anstatt sie zu entsorgen, wurden sie sorgfältig aufbereitet und dem Verein Computertruhe übergeben. Dr. Johannes Brinkmann, Leiter der IT-Strategie im UMG-Labor, betont die Bedeutung dieser Spende: "Wir sehen in der Weiterverwendung der Geräte einen sinnvollen Beitrag zur Müllreduzierung."

Thore Hoffmann und Ralf Tertilt, ehrenamtlich für den Verein Computertruhe tätig, nahmen die Spende im Namen des Vereins entgegen. „Im Namen des Vereins bedanken wir uns herzlich für die Spende. Die Computer werden nun mit benötigter Software ausgestattet und an Privatpersonen mit Bedürftigkeit oder gemeinnützige Organisationen wie Fördervereine an Schulen weitergegeben“, so Hoffmann.



Übergabe der Hardwarespende: Dr. Johannes Brinkmann, Thore Hoffmann, Christopher Küsel, Christian Bode, Kevin Fest und Ralf Tertilt (v. l. n. rechts)